



ENERGÍA

Roa denunció supuestas amenazas de muerte en su contra y filtraciones en Ecopetrol

miércoles, 4 de junio de 2025

f X in GUARDAR

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol

Foto: Colprensa



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Ricardo Roa +
- Energía +

Administre sus temas

También expresó que no realizó ningún tipo de interceptaciones y que el 24 de mayo se activó "proceso de análisis digital ante las filtraciones"

MANUEL ALEJANDRO CORREA

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, denunció haber recibido amenazas de muerte, así como la filtración de información confidencial de la compañía. Según declaró, dichas amenazas estarían motivadas por su orientación sexual, **y advirtió sobre una "campaña de desprestigio" en su contra, con posibles fines políticos.**

Roa asumió la presidencia de la estatal energética en abril de 2023, y desde entonces ha enfrentado una serie de escándalos e investigaciones. Una de las más relevantes es el proceso que adelanta el Consejo Nacional Electoral por una presunta violación a los topes de financiación durante la campaña presidencial de 2022, **en la que Roa se desempeñó como gerente de campaña del actual presidente, Gustavo Petro.**

El directivo es investigado por la Fiscalía y la Procuraduría por un presunto direccionamiento de contratos a favor de una empresa, así como por la compra de un apartamento en Bogotá que, según denuncias, **se habría adquirido por debajo de su valor comercial.**

En cuanto a la gestión financiera de la compañía, también ha habido críticas; estas señalan malos manejos contractuales, la sustitución de personal técnico y una supuesta interferencia directa del presidente Petro en las decisiones de la empresa, **lo que habría afectado el comportamiento de la acción de Ecopetrol, así como la confianza de los inversionistas,** dijo El Economista.

Roa también expresó que "la solidez de la estatal petrolera no está en entredicho".

Luego aseguró que como presidente de la empresa **"no firma ni suscribe contratos directamente"**, y que tampoco participa en contrataciones, particularmente en aquellas que involucran a la Junta Directiva.

El funcionario manifestó que no tuvo ninguna relación en el contrato con Covington & Burling, el cual, según él, se encuentra suspendido.

El contrato con la firma se dio a conocer mediante un comunicado de la Junta Directiva, en el que se informó que Covington & Burling fue contratada para realizar un análisis de políticas y procesos relacionados. También se reveló la firma de un otro sí, **cuyo propósito sería evaluar el impacto que tuvieron las "polémicas" en torno al presidente, Ricardo Roa.**

"A solicitud de la Junta Directiva, en uso de sus facultades estatutarias y como resultado de un proceso plural, Ecopetrol contrató como asesor legal especializado a la firma Covington & Burling LLP, desde el 29 de agosto de 2024, para realizar el análisis de las políticas, procesos y discusiones relacionados con autoridades estadounidenses. En este proceso no participó el presidente de la compañía. El contrato referido le permite a la Junta Directiva recurrir al asesor cuando lo considere necesario, **para asegurar el cumplimiento de las normas pertinentes,**" aseguró la Junta.

Roa expresó que no realizó ningún tipo de interceptaciones y que el 24 de mayo se activó "proceso de análisis digital ante supuestas filtraciones internas que violan el código de ética", **adicionando que hubo 29 casos.**

La visita de la Procuraduría a Ecopetrol

Esta entidad anunció que el miércoles 4 de junio de 2025, a las 8:30 a.m., se llevará a cabo una inspección disciplinaria en las oficinas de Ecopetrol. **En la agenda mediática se mencionó que esta diligencia se adelanta por presuntas irregularidades en la firma del contrato con Covington & Burling, cuyo valor superó US\$5 millones.**

La inspección fue ordenada por Natalie Erasso, **procuradora tercera delegada para la contratación estatal.**

A la vez, asistirán Gloria Quintero, también procuradora tercera delegada para la Contratación Estatal, junto con Dolly Rodríguez, funcionaria adscrita al ente de control, **entre otros peritos de la Dirección Nacional de Investigaciones Especiales del organismo.**

La diligencia tiene como finalidad la recolección de pruebas documentales dentro del proceso disciplinario en curso.

ARTÍCULO RELACIONADO



Procuraduría abrió investigación contra Ricardo Roa por compra de un apartamento

ARTÍCULO RELACIONADO



La Procuraduría realizará una inspección en Ecopetrol en la mañana del 4 de junio



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Ricardo Roa +
- Energía +

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Ricardo Roa
- Energía

Administre sus temas

f X in GUARDAR

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



TINTA DIGITAL

Acceda a nuestras publicaciones impresas en formato digital

SUSCRÍBASE YA

TENDENCIAS

- BOLSAS**
Dólar cerró la jornada a la baja tras decepción por datos de empleos en Estados Unidos
- HACIENDA**
Inflación en Colombia habría cedido en mayo, pero se prevé un aumento para 2026
- ENERGÍA**
Grupo Cox y Terpel cerraron acuerdo para construcción de plantas solares fotovoltaicas
- INDIA**
"Hoy India es la cuarta mayor economía, en pocos años será la tercera más grande del mundo"
- MÉXICO**
México responderá con medidas a la subida de aranceles al acero y aluminio de EE.UU.
- ENERGÍA**
Roa denunció supuestas amenazas de muerte en su contra y filtraciones

MÁS DE ECONOMÍA



HACIENDA | 03/06/2025

"Extremas derechas preparan especie de atentado jurídico contra presidente Petro"

Gustavo Petro señaló que los sectores que estaban en su contra están involucrados en una campaña y eran apoyados por figuras políticas y judiciales de otros países



AMBIENTE | 01/06/2025

El Ideam presentó el pronóstico de lluvias esperado para el periodo entre junio y agosto

Según la entidad, en regiones como La Guajira, zonas del Amazonas, Huila, Tolima y Vaupés las precipitaciones podrían ser menores

INVERSIÓN EXTRANJERA DIRECTA EN EL MERCADO INTERNO

El primer trimestre de 2025

US\$3.142 millones

El primer trimestre de 2024

US\$2.285 millones

Incremento porcentual de 37,4%

El primer trimestre de 2024

US\$2.285 millones

Incremento porcentual de 37,4%

El primer trimestre de 2024

US\$2.285 millones

Incremento porcentual de 37,4%

HACIENDA | 03/06/2025

En el primer trimestre de 2025, la inversión extranjera llegó a US\$3.142 millones

Los rubros con mayor participación fueron: minería y petróleo (36%), servicios financieros y empresariales (22%), industria manufacturera (13%), entre otros



AMBIENTE | 01/06/2025

El Ideam presentó el pronóstico de lluvias esperado para el periodo entre junio y agosto

Según la entidad, en regiones como La Guajira, zonas del Amazonas, Huila, Tolima y Vaupés las precipitaciones podrían ser menores

INVERSIÓN EXTRANJERA DIRECTA EN EL MERCADO INTERNO

El primer trimestre de 2025

US\$3.142 millones

El primer trimestre de 2024

US\$2.285 millones

Incremento porcentual de 37,4%

El primer trimestre de 2024

US\$2.285 millones

Incremento porcentual de 37,4%

El primer trimestre de 2024

US\$2.285 millones

Incremento porcentual de 37,4%

HACIENDA | 03/06/2025

En el primer trimestre de 2025, la inversión extranjera llegó a US\$3.142 millones

Los rubros con mayor participación fueron: minería y petróleo (36%), servicios financieros y empresariales (22%), industria manufacturera (13%), entre otros

MÁS ECONOMÍA >

MÁS DE LA REPÚBLICA



MÉXICO
México responderá con medidas a la subida de aranceles al acero y aluminio de EE.UU.



LEGISLACIÓN
Petro anunció en alocución que emitirá el decreto de la Consulta Popular esta semana



JUDICIAL
Fiscalía radicó acusación en contra de alias Papá Pitufo por liderar red de contrabando



BOLSAS



MODA



COMERCIO



La vivienda lanza venecio para invertir en bonos del Gobierno de Panamá



Así fue el paso de Colombiamoda por Miami presentando el talento y moda nacional



Hasta 42% de los usuarios esperan a que pasen fechas especiales para comprar